

Report to:



Final Report

Economy For Humanity: Bantuan Modal Usaha untuk Pengusaha Rengginang

Disusun oleh:



@2017

Indeks

Program Summary
Dokumentasi Program

PROGRAM SUMMARY

Program Summary

Nama Program	<i>Economy For Humanity : Bantuan Modal Usaha untuk Pengusaha Rengginang</i>
Mitra	SGB Utrecht Belanda
Overview	<ul style="list-style-type: none"> • Payungan Kaliwungu Kabupaten Semarang merupakan daerah pegunungan yang sebagian besar masyarakatnya banyak beraktifitas sebagai petani yang penghasilan tiap bulannya tidak menentu. Daerah pedalaman yang dapat di tempuh dengan waktu sekitar 2 jam dari kota semarang dengan di suguhi pepohonan dan sawah-sawah terhampar luas di pinggiran jalan. • Payungan merupakan daerah rawan kristenisasi yang sudah berlangsung sejak 5 tahun terakhir dan gerakan ini semakin menguat pada tahun 2016. • Atas dasar itulah kami melakukan survey untuk membantu masyarakat dari pengaruh kristenisasi dengan memberdayakan potensi lokal yang dapat di optimalkan. • Salah satu potensi lokal di Desa ini adalah usaha produksi rengginang. Usaha rengginang merupakan usaha yang sudah di mulai dan di tekuni oleh ibu winarni sejak 5 tahun terakhir di desa payungan. Usaha Rengginang ini merupakan usaha turun menurun yang sudah berlangsung selama 25 tahun. • Namun karena minimnya pengenalan dan pemberdayaan usaha rengginang, sehingga usaha rengginang ini belum dapat berkembang pesat dan menjadi pusat pemberdayaan • Oleh karena itu ACT dan Global Zakat Ingin menyalurkan bentuk zakat dalam bentuk bantuan pengadaan bahan produksi dan bantuan pengadaan perlengkapan produksi. • Pemetik manfaat sangat berterima kasih dengan adanya bantuan ini sehingga bisa memberdayakan dan mengangkat tingkat kesejahteraan warga sekitar.
Bentuk dan Jenis Bantuan Program	Program Bantuan Pemberdayaan Usaha Rengginang
Lokasi Program	Desa Payungan, Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Semarang
Pelaksana Program	Aksi Cepat Tanggap Masyarakat Relawan Indonesia

DOKUMENTASI PROGRAM



Rumah pengrajin Rengginang, masih sangat sederhana



Proses pembuatan rengginang masih sangat manual dan sederhana



Proses pembuatan rengginang masih sangat manual dan sederhana



Rengginang yang sudah jadi



Demikian, kami sampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas amanah yang telah diberikan kepada Aksi Cepat Tanggap Foundation. Semoga Allah SWT memberikan pahala kepada para donatur. Amin Ya Robbal Alamin.

Jazakumullahu khayr

Yayasan Aksi Cepat Tanggap